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der Abgeordneten Fink 

und KOllegen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für Inneres 

betrifft Personalsituation der Gendarmerie im Bezirk Feldbach 

Laut Systemisierungsplan sind für den Bezirk Feldbach 92 Gen

darmeriebeamte vorgesehen. Tatsächlich stehen jedoch nur 84 

Beamte zur Verfügung. von denen 5 außerhalb des Bezirkes zu

geteilt sind. 

Eine Verbesserung der Personalsituation erscheint gerade des

halb notwendig, weil der Bezirk Feldbach in der Unfallhäufig

keit der Steiermark an erster Stelle steht. Diese Situation 

könnte durch einen verstärkten Einsatz der Sicherheitsexeku

tive sicherlich entschärft werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Inneres nachstehende 

A n fra g e 

1. Welche Möglichkeiten sehen Sie. um die Zahl der Verkehrs

unfälle im Bezirk Feldbach zu reduzieren? 

2. Werden Sie dafür Sorge tragen, daß zumindest die für den 

Benirk Feldbach systemisierten Dienstposten besetzt werden? 
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